



# Heimosterkerzen

„Ich bin das Licht der Welt. Wer mir nachfolgt, wird nicht in der Finsternis umhergehen, sondern wird das Licht des Lebens haben.“ Joh, 8, 12

Frohe Ostern,  
liebe Leserin und lieber Leser!

Wie schön, dass Sie da sind und eine Heimosterkerze in Ihren Händen halten oder vor sich stehen haben.

Aufgrund der momentanen Situation konnten unsere Ministranten dieses Jahr leider keine Heimosterkerzen für Sie verzieren. Das Osterfest wird aber besonders in dieser schwierigen Zeit umso tiefer und schlichter gefeiert.

Erkennbar ist dies unter anderem an den weissen, unverzierten Osterkerzen in all unseren Kirchen. So steht auch die Heimosterkerze in ihrer schlichtesten und einfachsten Form da und verbirgt in ihrer Schlichtheit dennoch Tiefe und Kraft. Ganz in weiss, völlig unverbraucht und unberührt ist sie bereit, das erste Mal angezündet zu werden und für Sie zu brennen. Ihr Licht symbolisiert die Nähe Jesu. Und auch wenn es für das Auge unsichtbar ist, so unterscheidet sie sich zentral von anderen Kerzen, da sie gesegnet ist im Namen unseres dreifaltigen Gottes.

Möge diese Kerze hell für Sie brennen, Ihnen die Nähe Jesu bringen und zum Segen werden für Ihr Zuhause.

Natalie De Lisa  
Pfarreiseelsorgerin

Preis pro Kerze Fr. 5.-- Bitte legen Sie den Betrag bei Gelegenheit in die Kerzenkasse in Ihrer Kirche. Der Erlös kommt dem Projekt „Kinder helfen Kindern“ von Missio zu Gute.

Ostern 2020